



## Posición de Santiago Creel incómoda a la 4T, coinciden analistas

A raíz de sus aspiraciones presidenciales rumbo al 2024 y la influencia que tiene en la Cámara de Diputados, crece la polarización sobre su figura, señalan expertos.

El panista Santiago Creel Miranda crece un perfil incómodo para la Cuarta Transformación, no solo por su posición como presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, sino por sus abiertas aspiraciones para ser candidato presidencial en 2024. Esas y más reflexiones compartieron expertos en política consultados.

<https://www.debate.com.mx/politica/Posicion-de-Santiago-Creel-incomoda-a-la-4T-coinciden-analistas--20230207-0015.html>